
新型コロナにならないように 気をつけてください。

➢ 特に、 高齢者（＝６５歳以上の人）は、 気をつけてください。

➢ 家族でも 気をつけてください。

大切な人を 守るために、 新型コロナ（COVID-19）に

感染しない、 感染させない

たい せつ ひと まも しん がた

かん せん かん せん

しん がた き

とく こうれいしゃ さい い じょう ひと き

か ぞく き

※「虹の ステッカー」が ある店は、

新型コロナにならないように 気をつけている 店です。

にじ みせ

しん がた き みせ

※感染＝病気が 人から 人へ うつること
かんせん びょうき ひと ひと

■新型コロナの病気について知りたいとき・具合が悪いとき

新型コロナコールセンター

（日本語・英語・中国語・韓国語で相談できます）

☎０５７０－５５０５７１ AM9:00～PM10:00

■新型コロナで生活に困ったとき・不安なとき

東京都外国人新型コロナ生活相談センター TOCOS

(英語、中国語、韓国語など１４言語で相談できます)

☎０１２０－２９６－００４ AM10:00～PM5:00

(土曜日、日曜日、祝日はお休みです)

しんがた びょうき し ぐあい わる
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にほんご えいご ちゅうごくご かんこくご そうだん

しんがた せいかつ こま ふあん

とうきょうとがいこくじんしんがた せいかつそうだん

えいご ちゅうごくご かんこくご げんご そうだん

どようび にちようび しゅくじつ やす


